

Thema: Essen zu Hause

Autor: k.A.

Rotes Kreuz: „Zu Hause Essen“ à la carte

Zu Hause schmeckt's am besten!

Das Salzburger Rote Kreuz liefert seit über 20 Jahren flächendeckend im Bundesland Salzburg eine Vielfalt an Speisen direkt aus der Gourmet-Küche zu Ihnen nach Hause. Sie möchten nicht auf eine



gesunde und ausgewogene Ernährung verzichten – ohne dabei

viel Zeit in das Kochen zu investieren? Für alle Bedürfnisse bietet das Rote Kreuz, gemeinsam mit der Firma Gourmet, die richtigen Speisen – angepasst an die speziellen Bedürfnisse von Senioren. Persönliche Vorlieben, die Verfügbarkeit, eine unkomplizierte Zubereitung und ein günstiger Preis sind für rund 1200 Senior/-innen täglich ausschlaggebend für ihre Auswahl aus 140 verschiedenen Gerichten. An einem bestimmten Tag werden die Speisen für die nächste Woche zugestellt. Für die Aufbewahrung

dieser benötigen Sie eine Tiefkühlmöglichkeit, für das Aufbereiten eine Mikrowelle bzw. ein Backrohr.

Bestellungen aufgeben oder Speisekarte anfordern können Sie unter der Tel.-Nr. 0800/808001 oder per E-Mail zuhause.essen@s.rotekreuz.at.



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

SALZBURG

Aus Liebe zum Menschen.

ANZEIGE